

Der richtige Maßstab – Spielbericht gegen Höchststadt



Foto: Leo Eckert

Das Banner und die Tasse dominieren unseren Wimpel. Kein Wunder, dass wir mit 3,5 zu 4,5 nicht gewannen. Moritz machte an acht als Ersatz mit dem Stonewall ein entspanntes Remis. Georg gewann mit schwarz im Königsinder schnell. Ungewöhnliche Stellungsbilder hatte Matthias im Carls-Englischen-System, eigentlich immer ausgeglichen suchte er für die Mannschaft den Gewinn und überzog. Mit Läuferpaar nach wildem Mittelspiel wollte Istok bei gleichem Material gewinnen. Trotz 63-zügiger Mühe gelang es nicht. Konstantin stellte unmotiviert seine Stellung ein. Jetzt mussten Siege her. Michael verteidigte sich lange und zäh, mehr als Remis ging nicht. Mit Mehrbauern gelang es Karl-Heinz nicht, seine Figuren aktiv zu stellen, auch Remis. Leo hatte immer Druck, spielte nicht aggressiv genug und hatte auch nicht mehr.

Es wäre mehr drin gewesen als die zum Schluss leere Tasse.

Leo, 24.02.2024